

アル・アクサ洪水第423日目：ハマスとファタハがガザに関して議論した|ヒズボラの反応|ヌセイラトの虐殺

The Palestine Chronicle, 2024年12月2日、脇浜義明訳



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via social media)

主要事項

- * ガザ回廊北部のジャバリアで激戦。爆発音が響いている。
- * イスラエル軍はヌセイラト、ハーンユーニス、ベイト・ラーヒヤを集中砲撃し、死者数は25人。
- * パレスチナ保健省（ガザ）によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は44,466人、負傷者は105,358人となった。

最新情報

12月2日 11:48 pm (パレスチナ時間)

* アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はガザ回廊北部のジャバリア難民キャンプのテル・アル・ザータル地区を砲撃した。

12月2日 10:30 pm

* イスラエル軍：紅海東部から発射されたドローン一基をイスラエルへ着く前に撃墜した。

* アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町ヤーテル付近を攻撃した。

12月2日 9:27 pm

* イスラエル軍：ヒズボラのシェバー・ファームズ¹への砲撃への反撃としてレバノン内で連続攻撃を行った。

* アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はガザ回廊北部のベイト・ラーヒヤ団地のビルを次々と爆破している。

¹ イスラエルが1967年戦争以降占領している。国連はシリア領と認めている。

*カン：イスラエルは数時間以内にヒズボラの停戦合意違反に対応するであろう²。

*カン：イスラエルは「ヒズボラのミサイル発射」に対応してレバノンに一連の攻撃を行うと米政府に通知し、イスラエル国防大臣はレバノンへの大規模攻撃計画を認可したと付言した。

*アクシオス（米高官筋の発言を引用）：エイモス・ホックシュタイン（エネルギー安全保障担当大統領特別コーディネーター）はイスラエルのレバノン攻撃継続に懸念を表明した。バイデン政権は不安定なレバノン停戦の崩壊を心配している。

*AFP（フランス通信社）（ハマス幹部の発言を引用）：12月1日夕、ハマス代表団はカイロでファタハ指導部代表およびエジプト諜報機関幹部と会談。戦争とイスラエル侵攻を止め、ガザに支援物資を搬入し、ラファ検問所を開く方法を協議した。

12月2日 7:27pm

*アル・カッサム旅団：我々はニリム入植地とアイン・アル・サラト入植地の敵軍拠点を114mmラジウム短距離ロケット弾で攻撃した。

*イスラエル・カッツ国防大臣：我々はヒズボラの停戦違反に対して行動をとると誓ったが、まさに我々はそうするつもりである³。

*チャンネル12：イスラエルの防空システムはハーン・ユーニスからイスラエルに向けて発射されたミサイルを撃墜した。

*イスラエル軍：ハーンユーニスからロケット弾が発射され、ガザ近くのニリムとアイン・ハシュロシャで警報が鳴った。

*ホワイトハウス：我々はガザ停戦をもたらすためにカタール、トルコ、エジプトと協議している。

*ベニー・ガンツ：レバノン国家に対して強硬姿勢をとらないと、複雑で難しい問題を抱えた関係へ戻ってしまうだろう。

12月2日 5:42pm

*ヒズボラ：我々は停戦合意を破るイスラエルに防衛的警告として、彼らが占領するレバノン領のクファル・シユバ丘陵にある敵軍のルワサト・アル・アラム拠点を攻撃した。

*イスラエル軍：ヒズボラはハル・ドヴ地区へ向けてロケット弾2発を発射したが、被害はなかった。

*パレスチナ・メディア：ガザ市東部のオマール・アル・ムフタル市場の商店を標的にしたイスラエル軍の空爆で、パレスチナ人2人が死亡、何人かが負傷した。

12月2日 5:39pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のヌセイラト難民キャンプの中の民家への爆撃で、少女が一人死亡、何人かが負傷した。

*AFP：フランスはレバノン停戦合意は関係者すべてが守らなければならないと、イスラエルに通告した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍の今朝からのラファ市各所への攻撃の後、パレスチナ人の遺体12体が回収された。

*ガザ保健省：2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は44,466人、負傷者は105,358人となった。

*アル・ジャジーラ：ラファ市東部でイスラエル軍の銃撃で、パレスチナ人2人が死亡、何人かが負傷した。

12月2日 5:36pm

*アル・ジャジーラ：ガザ市西北部のアル・ハリッド・モスク付近に集まっていたパレスチナ人をイスラエル軍が爆撃し、2人が死亡、何人かが負傷した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のガザ市南部のサブラ地区への爆撃で、パレスチナ人2人が死亡、何人かが負傷した。

*カン：米国のレバノン特使アモス・ホシュタインは、イスラエル側にレバノン停戦違反があると、イスラエルに通知した。

² 米国の仲介で11月27日にヒズボラとイスラエル軍の60日間停戦。内容は、イスラエル軍は徐々にレバノン領から撤退し、ヒズボラはリタニ川以北へ撤退するというもの。しかし、停戦後もイスラエル軍のレバノン空爆が続き、ヒズボラは、「防衛のための警告」として、12月2日に、停戦後初めてイスラエル軍拠点を攻撃した。

³ アル・ジャジーラによると、12月3日2:26am、イスラエル軍は南レバノンの東部ブルハーズを攻撃した。

*イスラエル軍：イスラエル軍は2023年10月以来ガザに人質として捕らえられていたイスラエル兵1人が死亡したと発表した。

*アル・ジャジーラ：ガザ北部のジャバリーヤ・アル・ナズラの避難民を収容している学校をイスラエル軍がドローン攻撃し、3人が負傷した。

*スモトリッチ：スモトリッチ財務大臣はガザを占領して入植地建設しようという自説を再度発表し、さらにハマスの捕虜交換交渉に反対し、パレスチナ人絶滅戦争を止めることに反対した。

*イスラエル・メディア：イスラエル警察はイタマル・ベン・グヴィル国家安全保障大臣の側近2人の倫理的腐敗事件について捜査している。

*イスラエル・メディア：シン・ベトは汚職裁判におけるネタニヤフの証言は、エルサレム地方裁判所からテルアビブの裁判所へ移すべきと勧告した。

*レバノン軍：イスラエル軍がレバノン東部のハウシュ・アル・サイイド・アリ地区のレバノン軍ブルドーザーをドローン攻撃し、レバノン兵が一人負傷した。

12月2日 10:15am

*アル・ジャジーラ： Beit Lahia で60日間封じ込められた人々は食料、水、薬品を求めている。

*イスラエル・メディア：エルサレムのネタニヤフ首相の私宅前で、個人的理由で捕虜交換交渉をしないことを非難するデモがあった。

*ガザ野戦病院の院長：イスラエル占領軍は徹底的にガザの保健システムを破壊している。

12月2日 9:29am

*アル・ジャジーラ：昨日のイスラエル軍による Beit Lahia 団地内の住宅爆撃で死亡した人は25人となった。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はジャバリーヤの住宅ビルを次々と爆破した。

*イツァーク・ブリーク退役少将：イスラエル兵は疲労感濃厚で、戦闘意欲を失いつつある。兵士たちはネタニヤフ首相、政治的指導部、参謀総長への信頼を失っている。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はヌセイラト難民キャンプの北部を砲撃。 Beit Lahia とジャバリーヤ西部へは断続的砲撃、ガザ市のサフタウィ地区へはイスラエル軍車両から銃撃。ガザ南部のハーン・ユニス東部の町アバサン・アル・カビラへ砲撃。

*パレスチナ・メディア：ガザ北部のジャバリーヤで激しい戦闘。同地区から大きな爆発音が聞こえる。

*米務省：アントニー・ブリンケン米務長官とトルコのハカン・フィダン外務大臣はガザにおける人道支援活動と停戦の必要と人質の解放について協議した。

*チャンネル12 (情報筋の引用)：次期米大統領は、ホワイトハウス入りする前にガザの人質を取り返す取引をやりたがっている。